



Kommunikation

Postfach, CH-8022 Zürich
Telefon +41 58 631 00 00
communications@snb.ch

Zürich, 26. Februar 2020

Nationalbank saniert Gebäudehülle der Liegenschaft «Metropol» in Zürich

Die Schweizerische Nationalbank wird von Februar 2020 bis 2022 die Gebäudehülle der Liegenschaft «Metropol» in Zürich sanieren.

Der Zustand der Gebäudehülle, die letztmals im Jahr 1992 instandgesetzt wurde, erfordert eine umfassende Erneuerung, da eine Gefährdung von Passanten durch herabfallende Fassadenteile mittelfristig nicht ausgeschlossen werden kann. Zudem soll die Gebäudehülle energetisch verbessert und architektonisch noch stärker an das ursprüngliche, historische Erscheinungsbild herangeführt werden.

In einer ersten Etappe starten die Arbeiten auf der Seite Stadthausquai; in einer zweiten Etappe wird dann die Seite Börsenstrasse saniert. Im Jahr 2022 soll das Vorhaben mit der Erneuerung der Fassade entlang der Fraumünsterstrasse abgeschlossen werden.

Der Betrieb des Restaurants Metropol und des dazugehörigen Veranstaltungssaals sowie des Auktionshauses Ineichen wird von den Arbeiten nicht tangiert. Die Arkade im Aussenbereich des Restaurants entlang der Börsenstrasse wird durch eine Plakatwand mit Bildern zum Gebäude Metropol und zum Bauvorhaben vom Baustellenbereich abgetrennt und kann somit weiterhin genutzt werden.